

Isar-Loisachbote

Datum: 19. Dezember 2025



Weiße und Grüngurte wurden bei der letzten Prüfung vor Weihnachten in der Taekwondoschule Sappl vergeben.

RED

Debütanten sind bestens vorbereitet

TAEKWONDO 31 Zwergerl der Taekwondoschule Sappl bestehen ihre erste Gürtelprüfung

Icking/Wolfratshausen

Auch in diesem Jahr durften die Zwergerl der Wolfratshäuser Taekwondo-Schule von Großmeister Franz Sappl kurz vor Weihnachten wieder zeigen, was sie im Laufe des Jahres gelernt haben. Pünktlich um 17 Uhr standen 31 Teilnehmer, wie immer bestens vorbereitet, in der Gymnasiums-Turnhalle in

Icking auf der Matte. Besonders bei den ganz Neuen, also den Weißgurten, war angesichts der großen Fangemeinde natürlich die Aufregung groß, und so wurde unmittelbar vor der Prüfung noch fleißig geübt. „Die Kleinen waren durch ihre Trainer, geführt von Sabine Böhrich, sehr gut vorbereitet. Und alle waren am Ende glücklich, (7).

die Gürtelprüfungen bestanden zu haben“, berichtet Sappl. Einige herausragende Teilnehmer sollen extra erwähnt werden, allen voran eine teilnehmende Mutter, nämlich Tatjana Ogneva. Dazu Ferdi Brandt (10 Jahre), Valentin Scholz (8), Paula Reynolds (8), Liam Ruvio (8), Lina Trieb (7) und Isabella Seitz (7).

Durch die Darbietungen konnten sich die zahlreich anwesenden Angehörigen der Probanden vom Leistungsstand ihrer Schützlinge ein Bild machen. Besonders die letzten Gruppen der Prüflinge (Grüngurte) zeigten schon Kampftechnik und wie man sich in einem Ernstfall zur Wehr setzen kann.

Information

Die Taekwondo-Schule Sappl gibt es in Wolfratshausen, Geretsried, Icking und Ascholding. Nach den Weihnachtsferien ist wieder ein günstiger Zeitpunkt für Einsteiger. Infos gibt es im Internet (www.taekwondoschule.de) oder unter Telefon 08046/188 63 80

red